



Liebe Mitglieder,

wie die Zeit vergeht, wir hoffen ihr hattet eine schöne Ferienzeit, egal wie ihr sie verbracht habt.

Unser Familientag ist zwar schon ein paar Tage her, doch war er sehr schön und wir haben uns gefreut euch wieder zu sehen.

Nun findet unser Wochenendseminar in der schönen sächsischen Schweiz statt, auf welches wir uns auch schon sehr freuen. Sollte jemand seine Einladung nicht erhalten haben, meldet euch bitte bei uns.



Wir wünschen den Geburtstagskindern der letzten Monate nachträglich alles Gute und Gesundheit.



In diesem Sinn wünschen wir unseren Schulkindern alles Gute.

*Bis bald, Euer IFUS e. V. Vorstand*